



神崎小だより

神崎町立神崎小学校

平成30年6月8日

学校教育目標・・・心豊かでたくましく生きる児童の育成
めざす児童像・・・なかよく かしこく たくましく やりぬく
合言葉・・・**「希望の登校 満足の下校」**
早寝・早起き・朝ご飯

湿度が高く、ちょっと体を動かすと汗ばむ時期になりました。本格的に梅雨のシーズンを迎えました。が、子供たちは元気に活動しています。お家では、どのような過ごし方をしていますか。早寝・早起き・朝ご飯は実践できていますか。先日の家庭教育学級の竹内指導主事のお話の中にもありましたが、「早起き」がポイントだというお話でした。早く起きることで、ご飯も時間にゆとりをもって食べられ、夜も早く寝られるようになるからだということです。よく食べ、よく学び、よく寝るがしっかりとできていれば、暑さに負けないで生活することができます。

ところで、先日、不審者情報をメールで配信しましたが、学校でもしばらくの間、子供たちの下校時に車等による巡回を実施します。ご家庭においても、散歩等で気にかけていただけるとありがたいです。

5年・宿泊学習 in 白浜



焼き杉板づくり



キャンドルサービス



カレーづくり



うどんづくり

5年生26名が茨城県の白浜少年自然の家で一泊二日の宿泊学習を行ってまいりました。

〈感想・・・伊東愛美さん〉

この宿泊学習で、たくさんの人の有難さを感じました。食堂の食事はとてもおいしいし、丁寧にカレーやうどんの作り方を教えてくださいました。

6年・香取特別支援学校との交流会



6年生が、香取特別支援学校で支援学校小学部の子もたちと交流を行ってきました。この交流学習は、米沢小学校や神崎中学校でも行っています。6~7人のグループが教室や体育館で、自分たちが準備したゲーム等で楽しく活動しました。この交流は、障害を個性と捉えて、共生社会の実現を目指して行われてきました。子供たちは、この交流によって自分の日頃の生活や生き方について考えるきっかけになるといいと思います。

遊友ランキング



本年度も遊友ランキングへの取組が始まりました。写真は、ボールパスリレーです。限られた時間の中でどれだけ多くのパスができるか、回数を競う種目です。この他にも縄跳び・馬飛びなど8種類の種目があります。

運動は、技術や強さ速さ美しさを競うだけのものではありません。生涯を通して健康な体をつくるためにもたいせつなものです。神崎小学校では、楽しみながら、みんなで体力の向上を目指した取り組みを行っていきます。

4年・国語授業



4年生の国語の授業で、落語を通して表現力を磨く学習をしました。この日は、学習の成果を他学年の子どもたちにも聞いてもらいました。話すときの声の大きさや、間の取り方、抑揚、表情や身振り、手ぶりを入れて、それぞれが工夫していました。聞いている低学年の子どもたちはゲラゲラ笑ってとても楽しそうに聞いていました。なかでも、金澤珠李さんの読み方が、声の抑揚や間の取り方がとても上手で、聞き取りやすかったです。

3年・帰りの会



何気なく立ち寄った帰りの会で感心する活動がありました。井上心海さんが、何やら頭にかわいいものを載せて、みんなでハッピーバースデーの歌を歌ってお祝いをしていたのです。6月〇〇日は、誕生日なんですよ。

みんなでいろいろな活動や学習を通して、互いに認め合い、高め合える集団になっていくことを期待しています。

5年・家庭科授業



5年生が家庭科の授業で、野菜を自分たちで調理（温野菜）し、3種類のドレッシング（様々な調味料を組み合わせで作ったもの）をかけて食べました。子供たちは、おいしそうに自分たちが作った野菜を食べていました。こうして、野菜が苦手な子供も食べられるようになると健康にいいですね。是非、ご家庭においてもお子さんと一緒に料理を作ってみてはいかがでしょうか・・・。